

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子

「かがやき栗真小フェスティバル」まで、あと少し!

10月30日付の保護者宛文書でお知らせした「かがやき栗真小フェスティバル」が近づいてきました。「かがやき栗真小フェスティバル」は、生活科や総合的な学習の時間での学びをまとめ、発表することで、子どもたちの説明する力やコミュニケーション能力を高めることを目標として開催します。テーマは「みんなでつながろう ～大好き栗真 わたしたちにできること～」です。子どもたちはそれぞれブースを設営し、掲示物を展示したり、学んだことを発表したりします。また、PTAをはじめとする地域の方々にもブース出展のご協力をいただいています。当日が楽しみです。

ところで、自主防災会が予定していた「防災用品の紹介」ですが、当日「津市総合防災訓練」の日と重なり、中止になりましたので、車いす体験のみの実施となります。

なお、フェスティバル当日の下校時刻は、全学年14時10分です。また、月曜日の18日は、代休でお休みです。お間違えのないよう、よろしくお願いします。

【日 時】11月16日（土）9:00～12:00（予定）※14:10一斉下校

【日 程】9時00分～ 開会式 <体育館>

9時25分～ ブース発表 前半

10時30分～ ブース発表 後半

11時30分～ 4・5・6年生音楽発表 <体育館>

11時40分～ 閉会式 <体育館>

【ブースの紹介】

	内 容	会 場	階
1・2年	くりまっこ あきまつり	ふれあい教室	2階
3年	安全なまち ～地域の一員としてできること～	体育館	1階
4年	調べたよ ～ごみのこと 水のこと～	体育館	
5年	魚をおいしく食べよう ～魚が私たちに届くまで～	体育館	
6年	ドリームマップ ～理想の将来～	体育館	
PTA	なぞときゲーム	会議室	1階
自主防災会	車いす体験 ※防災用品の紹介は都合により中止	体育館	1階
町屋百人衆	龍の舞（展示）	体育館	
三重大 社会	SDGsについて考えよう	西昇降口	

【その他】

※当日は、スリッパをご持参ください。

※徒歩または自転車での来校をお願いします。なお、お車で来校される方は、運動場サッカーゴール付近に、奥から順に停めてください。

第2回学校運営協議会を開催しました！

11月12日（火）に今年度2回目の学校運営協議会を開催しました。今回は、会議の前に参観していただいた授業の様子とともに、6年生の全国学力・学習状況調査の結果と分析に対するご感想やご意見をいただきました。ここでは、委員の皆様との話し合いの中で話題となったことを中心に紹介させていただきます。

- 5年生の英語の授業を参観させてもらったが、外国籍の先生が指導していたり、英語を学ぶ環境が整っていたりしていることが、昔と違ってすごいと思った。
- 外国籍の児童が多いので、その子たちを活かすような学びを考えるのもいいなと思った。
- 町屋の盆踊りに三重大学の留學生がたくさん参加していたが、いろんなことを体験したいという思いがあるようだった。学校でも触れ合う機会をつくるといいのではと思った。
- 授業での児童の様子を見ると、自由に立ち歩いて友だちに話しかけに行ったりするなど、自由な雰囲気があるように思うが、今はそんな状況もありなのかなと思った。
- 1年生の算数の授業で、引き算のやり方が2つあり、自分でそのやり方を選んだりするなど、先生がいろいろな選択肢を準備する授業に代わってきているのかなと思った。
- 一斉学習的な授業から、児童が選んだ学び方で進める「個別最適な学び」の授業に変わろうとしている過渡期なので、参観していただいて、「どうなんだろう」と疑問に思うことがあるかもしれない。児童が自分に合った学び方ができるように、先生が環境を整えることが求められる。先生は「教える」という立場から、「見守る」という立場に変わろうとしている。
- 自分の好きな方法で学んでいくと、支援の必要な子が置き去りにされて、やる気のある子だけが学力を高めていき、学力差がどんどんと広がっていくように思うが・・・。
- 様々な能力の子に対応できる方法が、「個別最適な学び」と「協働的な学び」を一体的に進める方法である。自分の好きなやり方というのではなく、自分に合ったやり方といった方がふさわしいと思う。
- 大学入試も、それに合わせて多様化していったほしい。また、高校の授業も、対面的な一斉授業を変えていったほしいと思う。

今回の学校運営協議会において、委員の皆様からいただいたご意見を、今後の教育活動に活かしながら、「地域とともに歩む」よりよい学校づくりを進めていきたいと思っております。

5年生が防災学習を行いました！

11月8日（金）の1・2限目に、防災学習を行いました。5年生は、年間を通して、地域の方から防災に係るお話を聞いたり、地域に出向いて防災倉庫の見学をしたりしています。今回は、栗真地区自治会連合会会長の岩中様に来ていただき、阪神淡路大震災のお話や、地震のメカニズムのお話、栗真地区の特徴や津波対策の堤防のお話など、様々な視点から防災のことについて詳しく教えていただきました。ありがとうございました。

